

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 25. September 2019

---

## **Gemeinsame Pressemitteilung des Ausländerbeirates der Stadt Mühlheim und des Geschichtsvereins Mühlheim am Main e.V. - Erzählcafé im Kontakt-Werk**

Der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main und der Geschichtsverein Mühlheim am Main e.V. laden am Sonntag, den 13.10.2019, um 15:00 Uhr, zu einem besonderen Erzählcafé, das unter dem Motto „Gastarbeitergeneration – Erfahrungen und Erinnerungen aus dem Klassenzimmer der 70er, 80er und 90er Jahre“ steht.

Gastarbeiterfamilien haben Deutschland seit den 50er Jahren verändert und zu einem Einwanderungsland gemacht. Das Erzählcafé befasst sich mit der Bildungs-situation der damaligen Gastarbeiterkinder und möchte den Erinnerungen der ehemaligen Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler Raum geben.

Der Veranstaltungsort ist das Kontakt-Werk in der Ludwigstr. 57. Das Erzählcafé findet im Rahmen der Interkulturellen Wochen 2019 statt und wird vom Vorsit-zenden des Geschichtsvereins Karl-Heinz Stier und Vorsitzenden des Ausländer-beirates Hüsamettin Eryilmaz moderiert.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. Aus organisatorischen Gründen wird um Anmeldung unter [auslaenderbeirat@stadt-muehlheim.de](mailto:auslaenderbeirat@stadt-muehlheim.de) gebeten.